

COMUNICACION.

Uno de los problemas fundamentales a los que se enfrenta el médico rural, es la falta de comunicación, en razón de las grandes distancias existentes entre los diversos hospitales de la provincia. Si a ésto le sumamos el poco tiempo con que a veces contamos y las dificultades económicas para emprender algunos viajes, sabemos porqué nos cuesta reunirnos, hablar e intercambiar ideas u opiniones.

Una de las fallas más importantes de nuestra Sociedad de M. R. es justamente la falta de comunicación, esto nos impide crecer y aprovechar los aportes de todos.

Otro grave problema es la falta de participación, y pensamos, que mejorando nuestra comunicación obtendremos la participación que esperamos.

Este Boletín se editará mensualmente. Llegará a todos los puntos de nuestra provincia y será nuestro vehículo de comunicación interna.

Esto implica que es un Boletín abierto a todos los integrantes de nuestra Sociedad M. R.. Los mismos, podrán enviar sus inquietudes, pedidos, opiniones, necesidades y novedades por escrito a la Casilla de Correo N 705 de Neuquén C P/ 8300. Estas noticias serán publicadas en el Boletín para conocimiento de todos los integrantes de la Sociedad M. R..

Para nosotros es algo nuevo y necesario, por eso esperamos toda aquella sugerencia que pueda mejorar esta manera de comunicarnos. Es nuestro anhelo llegar a los rincones más alejados de nuestra provincia, para que el médico rural se sienta acompañado y apoyado por esta Sociedad a la que pertenece.

FIESTA RESIDENTES 82

Como sucede año tras año, los residentes del Htal. de Mqn. ya están trabajando en la organización de la fiesta para despedir a sus compañeros que este año parten hacia el interior.

La fiesta se realizará el 30 de Octubre de 1982 en el Salón de Actos de la Escuela N° 201 (Salta y Belgrano).

El valor de la entrada es de 200.000 \$ y como siempre habrá cena-show.

Para la compra o reserva de entradas comunicarse con la Dra. Liliana Ferrara, o su residente amigo en el H. de Mqn..

APURARSE QUE SE AGOTAN !!!!

MEDICINA FAMILIAR

Invitado por nuestras autoridades sanitarias, concurre a la provincia, el Dr. Miguel Ceitlin, especialista en Medicina Familiar.

Disertó sobre el tema a profesionales del Neuquén, mostrando especial interés en comunicarse con los residentes de medicina rural.

Se planteó qué es el médico de familia y qué perspectivas de acción tendría en nuestra provincia. Las charlas serán editadas próximamente.

JORNADAS PATAGONICAS de MEDICINA INTERNA

Del 1 al 7 de Agosto pasado, fueron realizadas en la Universidad del Comahue las Jornadas Patagónicas de Medicina Interna.

Tuvimos la oportunidad de concurrir junto con varios profesionales del interior.

Temas fundamentales como diabetes, hepatopatías, infección urinaria y otros más fueron actualizados con el alto nivel dado por la categoría de los disertantes.

Miembros de la Sociedad M R. ya han puesto manos a la obra para desgrabar toda la información. Con la mayor anticipación repartiremos a los miembros de la Sociedad estos apuntes.

Se ha decidido que el año próximo, las Jornadas Patagónicas se realicen en comodoro Rivadavia. Esperamos estar presentes.



**ASAMBLEA ORDINARIA
de Agosto de 1982.**

Fue realizada el pasado 14 de Agosto en el Club Tiro Federal de Zapala.

Como ocurre ultimamente se hizo notoria la escasa concurrencia de asociados.

Fueron parte de la Orden del Día, la demostración de las memorias y balance del ejercicio 81/82.

En los mismos se hizo incapié en el "bajón" de nuestra Sociedad, reconociendo a la falta de unidad, comunicación y participación como causa del mismo. También se dieron pautas para mejorar esta situación.

Otro tema fue la implementación de un sistema para regularizar el pago de cuotas de los afiliados.

Se efectuó la elección de la nueva Comisión Directiva. Como no fueron enviadas listas ni postulantes para los cargos, la elección se realizó por la suma de los votos enviados por carta, más los votos cantados de los socios presentes. Esta elección no cumple con requisitos estatutarios, debiendo por este motivo llamarse a Asamblea Extraordinaria en el plazo de 60 días, para determinar por votación la permanencia o no de la nueva comisión directiva. La misma se encuentra constituida por:

*Presidente: Dr. Miguel Yrigoyen.

*Secretario: Dr. Roberto de los Santos.

*Tesorero: Dr. Marcelo Bortman.

*Dir. Publ.: Dr. Alejandro González Vottero.

Dice el Dr.
DANIEL:



-Lo mío, en San Martín,
es un apostolado.

Instituto de Salud Colectiva

Este año las Jornadas de Medicina Rural se realizarán posiblemente en Villa La Angostura. Ampliaremos próximamente esta información.

PAGO de CUOTAS

Se decidió en la última Asamblea Ordinaria implementar un sistema para que los socios atrasados en el pago de cuotas puedan regularizar su situación.

Se aprobó una moratoria que regirá hasta el 31 de diciembre de 1982, para que todos los socios tengan en esa fecha al día su pago de cuotas. El que no cumpla este requicito quedará fuera de la sociedad.

La deuda a cobrar en cuotas atrasadas suma un total de \$ 49.073.066 al 31 de agosto de 1982.

Nos queda por informar también, que a partir del mes de Septiembre de 1982 la cuota es de 50.000 \$ por mes.

A PAGAR COLEGAS !!

CONVOCATORIA ASAMBLEA EXTRAORDINARIA

Ya ha sido realizado el llamado para esta Asamblea a realizarse el 25 de Septiembre en el Club Tiro Federal de Sapala. Como temas fundamentales de la Orden del Día:

- * Confirmación de la nueva Comisión Directiva.
- * Información sobre la marcha de la Revista MR
- * Presentación de un programa a cumplir durante su período por la nueva Comisión Directiva.
- * Elección de vocales y Revisores de Cuentas.

Comenzará a las 13 hs.. LOS ESPERAMOS.

NORMAS de PEDIATRIA

El Servicio de Pediatría del Htal. Nqn ha publicado el segundo tomo de normas pediátricas, de muy importante contenido para los médicos generales. Su precio es de 200.000 \$. Pueden hacernos llegar su pedido de reserva o el importe para que les sea enviado.

Por otra parte, si logramos reunir una lista de por lo menos cincuenta pedidos, será reeditado el primer volumen ya agotado. Todos los pedidos se harán a la Casilla de Correo Nº 705 - Nqn. CP 8300.

OH! LOS MEDICOS

Se llama arte tocológico a la discreción de no perturbar el acto natural del nacimiento.

(Extraído de "Penúltimos Oh!" de Piolín de Macramé)

HASTA EL PROXIMO BOLETIN.